

Des membres de la SHSAD effectuent une visite mémorable au Monastère des Augustines

Quinze membres de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures ont bénéficié récemment d'un parcours privilégié au Monastère des Augustines, à Québec. Cette visite a pu avoir lieu grâce à la prérogative des membres du Cercle des ambassadrices du Monastère, dont Geneviève Auger, vice-présidente de la Société, fait partie.

Les participants ont eu droit à une visite commentée de l'exposition permanente *Augustines, soigner corps et âme* et à une incursion dans la réserve muséale et le chœur des religieuses. Un accueil particulier leur a été réservé au Centre d'archives où les responsables avaient pris soin de sortir des rayons de précieux documents relatifs à la seigneurie Demaure, dont les Augustines ont été propriétaires de 1734 à 1868.

La journée a été ponctuée d'un délicieux repas au restaurant du Monastère. Une visite mémorable dans un lieu où histoire et modernité se côtoient dans une inspirante harmonie.



Au Centre d'archives, les membres de la Société d'histoire entourant sœur Claire Gagnon, archiviste à la retraite, auteure d'un mémoire sur le Calvaire du Lac Saint-Augustin

Crédit photo : SHSAD